



Abbaye du Soleil Lucens

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 24 mars 2023 SALLE DU CASINO-STAND A LUCENS

Notre Abbé-Président, M. Steve Dessarzin, souhaite la bienvenue et déclare cette 26^{ème} assemblée générale ouverte à 19h40.

Il salue Jean-Luc Pidoux ainsi que le représentant des autorités communales.

Il nomme Roxane Graf et Stéphane Fonjallaz comme scrutateurs.

Points à l'ordre du jour

1. Liste des présences

La liste des présences permet de constater qu'il y a 70 présents, 30 excusés et 139 membres non-excusés.

2. Lecture du PV de l'AG du 25 septembre 2021

L'Abbé-Président fait part aux membres que des copies du PV sont à disposition sur le site internet. Il demande à l'assemblée si des membres désirent néanmoins la lecture de celui-ci. Aucun membre ne désire la lecture du PV.

Le PV est approuvé à l'unanimité et est signé par l'Abbé-Président et la Greffière.

3. Correspondance

Le Conseil a reçu divers courriers pour l'assemblée. Ils seront traités au point 9 de l'ordre du jour.



Abbaye du Soleil Lucens

4. Comptes et résultats financiers

La trésorière, Mme Fabienne Bolay présente son rapport à l'Assemblée en affichant les comptes, les résultats de la fête et le bilan.

Rapport de la trésorière

Image de Fabienne

L'Abbé-Président remercie la trésorière pour son excellent travail.



Abbaye du Soleil Lucens

5. Rapport de la commission de gestion

L'Abbé-Président donne la parole à la commission de gestion, composée de Mme Sandra Delaloye 1^e membre, M. Raphaël Duc 2^{ème} membre et de M. Jacques Morard suppléant.

Rapport de la commission de gestion - Exercice 2021-2022 :

Image de la commission de gestion



Abbaye du Soleil Lucens

L'Abbé-Président remercie la commission pour leur rapport et ouvre la discussion sur les comptes.

Aucune demande ou remarque de la part des membres n'a été effectuée.

6. Adoption des comptes

Les comptes sont soumis au vote et approuvés à l'unanimité.

7. Rapport de l'Abbé-Président

Texte de Steve Dessarzin

8. Admissions – démissions

Nous avons malheureusement dû enregistrer depuis notre dernière assemblée :

- 7 décès
- 7 démissions

Cependant, nous sommes heureux d'avoir dans nos rangs :

- 30 admissions

L'Abbé-Président remercie chaleureusement ces nouveaux membres et leur souhaite la bienvenue à leur 1^{ère} fête en 2024 et seront introduits à ce moment-là.

L'Abbé Président remercie par un discours M. Eric Rod, notre banneret depuis 1999. Il remercie également Caroline Paccaud, qui est entrée au Conseil en 2011.

Fabienne Bolay, la lieutenant d'Abbé-Président, remercie Steve Dessarzin avec un beau discours parcourant son aventure au sein du Conseil, en poste depuis 2013. Jean-Luc Pidoux, représentant de la FAV, lui emboîte le pas, et délivre le diplôme d'honneur à Steve Dessarzin.

9. Renouvellement du Conseil

L'Abbé Président laisse la parole à la Greffière pour la lecture des lettres de démissions du Conseil, à savoir celles de Caroline Paccaud et de Steve Dessarzin.

À la suite de ces diverses démissions, l'Abbé Président propose David Sudan en tant que nouvel Abbé Président.

Loïc Ballif et Marcel Martin remplaceraient les démissionnaires aux postes respectifs d'assistant logistique et de place de fête.

Bastian Volkart changerait de poste pour rejoindre David Pichonnat au Tir.

Un autre poste en tant que Banneret est également à pourvoir. Pépé Rod propose le fils de Steve, Lucas.



Abbaye du Soleil Lucens

Le nouveau comité est constitué comme suit :

Abbé Président : *David Sudan*

Lieutenant d'Abbé et Trésorière : *Fabienne Bolay*

Greffière : *Anaïs Collomb*

Responsables Tir : *David Pichonnat et Bastien Volkart*

Responsables Place de fête : *Yann Niggli et Loïc Ballif*

Responsables Logistique : *Hervé Krähenbühl et Marcel Martin*

Banneret : poste à pourvoir

10. Renouvellement de la commission de gestion

Sachant que Mme Sandra Delaloye était première membre, elle se retrouve sortant. De ce fait, un membre à la Commission de Gestion doit être nommé en tant que suppléant. Mlle Maureen Hofer se propose, elle est élue à l'unanimité.

Composition de la nouvelle commission :

1er membre : Raphaël Duc

2ème membre : Jacques Morard

Membre suppléant : Maureen Hofer

11. Bannière

Le Conseil travaille sur l'achat d'une nouvelle bannière afin de marquer le coup pour la 50^{ème} fête. Celle-ci commence à se dégrader et cet anniversaire offre cette opportunité.

Le montant de la nouvelle serait dans les CHF 10'000. Elle a été faite par une des rares sociétés active dans le domaine.

Le visuel n'est pas optimal, mais le Conseil travaillera sur le projet, afin d'avoir une magnifique bannière qui soit digne.

Sandra Delaloye demande si le visuel sera le même ou nouveau. Le comité travaille sur un nouveau visuel : les bases (fusils, couleurs vaudoises, Lucens) seront présentes.

12. Festivités 2024

La fête 2024 sera le 50^{ème} anniversaire. La volonté est d'avoir un jubilé digne de notre sport et de notre Abbaye. De ce fait, une commission suppléante au Conseil pourrait être créée afin d'organiser une magnifique fête.

Toutes les personnes intéressées à intégrer cette commission suppléante sont priées de s'inscrire auprès de la greffière Anaïs Collomb.

Les d'ores et déjà inscrits sont : Steve Dessarzin, Xavier Descloux, Philippe Pahud, Jean-Luc Pidoux, Jacques Chabloz, Anne-France Buzzi, Katia Dessarzin et Serge Pidoux

A noter qu'Eric Rod participera aux propositions d'habits pour le banneret.



Abbaye du Soleil Lucens

13. Calendrier de tir

M. David Pichonnat prend la parole et explique brièvement qu'il n'y aura pas de changement par rapport à 2022.

Plan de tir traditionnel : aucun changement avec la cible Abbaye, la cible Soleil et la cible Lucens. Cependant il y aura un classement spécial pour le 50^{ème} !

Le tir d'entraînement se déroulera une semaine avant comme d'habitude

14. Propositions individuelles

Le Conseil n'a reçu aucune demande dans le délai imparti, soit au 15 mars. De ce fait, aucune proposition individuelle n'a été soumise.

15. Divers

Steve Dessarzin rappelle que le Loto de l'Ascension se déroulera le 17 mai 2023. Il est organisé par l'Abbaye.

David Sudan prend la parole pour remercier les différents membres du Conseil ainsi que notre Abbé Président.

Fabienne Bolay demande l'avis aux membres pour qu'Eric Rod puisse avoir accès à la médaille du mérite. Actuellement, en tant que Banneret, il n'est pas considéré officiellement comme membre du Comité. C'est un sujet qui doit être présent dans les statuts. Fabienne Bolay propose à l'Assemblée de voter cet ajout dans les statuts. Jean-Luc Pidoux précise qu'il fera le nécessaire pour qu'Eric Rod ait accès à cette médaille. Ce point devra tout de même être voté à la prochaine Assemblée Générale.

Eric Rod propose Sébastien Mégevand comme futur banneret. Il est élu à l'unanimité. De plus, il informe que le costume de banneret n'est pas pratique. Il propose que le banneret soit habillé normalement avec une cape ayant les couleurs de Lucens uniquement.

Jacques Chabloz propose que l'on ait un cuisinier qui sache faire la langue.

Anne-France Buzzi : elle remarque que les demoiselles d'honneur n'ont pas été « drillées » pour la cérémonie. Fabienne propose Catherine Sciboz-Rod pour la gestion et l'accompagnement des demoiselles d'honneur. Elle accepte ce rôle.

Serge Pidoux demande si le visuel de la bannière est disponible. Il a été consulté à la fin de l'Assemblée Générale par une partie de l'assemblée.



Abbaye du Soleil Lucens

La parole n'étant plus demandée, notre Abbé-Président lève la 26^{ème} Assemblée Générale à 20h38 en prononçant notre devise "**Que le soleil luise pour tous**"

Pour le Conseil de l'Abbaye du Soleil de Lucens, le 24 mars 2023

L'Abbé Président :
David Sudan

La Greffière :
Anaïs Collomb